
COMPTE-RENDU
CONSEIL D'ECOLE n°2

mardi 26 janvier 2021

Ordre du jour :

Vie scolaire: effectifs, inscriptions, santé, horaires de l'école pour la rentrée 2021

Apprentissages: les projets en cours

Equipement et travaux

Questions des représentants de parents d'élèves

Présents : 
• Ecole : 

- Directrice : Marjorie LUCAS
- Les  enseignantes : Sophie BONNEAU, Patricia BOULOGNE, Sylvie ROBERT,

Elise ROURE
- ATSEM : Nelly GIRET

• Mairie et périscolaire :  
- Henri-Pierre BABEAU
- Garance PATARIN
- Magalie BLANCO

• Parents : 
Mmes BRUN, FALGAT DERAMBURE ,FRIN, GERVAIS et TEXIER

Absents excusés : le maire : Mr DEVAUTOUR représenté par Mr Henri-Pierre BABEAU,
IEN Mme BARZOTTI .Enseignante : Mme Calvet, DDEN : Mr BAUDOIN

Heure de début de séance : 16h43
Heure de fin de séance : 17h35

CONSEIL D'ECOLE

VIE SCOLAIRE

les effectifs     : 113 élèves
- par niveau : 31 PS/ 50 MS/ 32 GS
- par classe : 5 classes : PS:23/ PS-MS :23 (8/15) / MS :23 / MS-GS : 22 (12/10)/ GS : 22

les effectifs prévisionnels     2021/22     : 107 élèves (soit une moyenne de 21,4 élèves pour 5 
classes OU 26,75 pour 4 classes)
Par niveau : 26 PS, 31 MS, 50 GS

Questionnement autour de la 5è classe car les effectifs sont en baisse.
Mr Babeau, adjoint aux affaires scolaires, précise que 24 logements seront livrés au 1er 
avril et 8 au 1er juillet. Ceci pourrait générer l'arrivée d'élèves à l'école maternelle.

Modalités pour les inscriptions :
Les dates d'inscriptions  à la mairie ne sont pas encore définies. Losqu'elles auront lieu, 



les parents prendront rendez-vous avec Mme Minchella. Les documents nécessaires sont 
les suivants : photocopie du livret de famille, justificatif de domicile, carnet de santé avec 
vaccins à jour, justificatif de ressources, certificat de radiation de l'école précédente s'il y a 
lieu, jugement de garde d'enfants.

De la même façon, il est impossible de définir l'organisation des inscriptions à l'école. Tout
dépendra du protocole en vigueur lors de la dernière période.

Santé     :
Concernant le covid, le protocole sanitaire de janvier évolue peu pour l'école maternelle. 
Les élèves peuvent continuer à faire du sport dans la salle de motricité. Les enseignantes 
veillent à ne pas utiliser le même matériel. Par contre, les enfants ne peuvent plus faire de 
sport au gymnase.

Visite des 4 ans (MS) par les services de la PMI: n'a pas encore eu lieu du fait du contexte
sanitaire

Sécurité

L'école n'a pas réalisé de nouveaux exercices depuis le 1er conseil d'école.
Mr Babeau répond à la queston des RPE : «  où en sont les démarches concernant 
l'alarme intrusion ? »
La mairie a collecté 2 devis, ils sont actuellement à l'étude.

Rythmes et horaires pour la rentrée 2021
Concernant les rythmes, un sondage a été réalisé. Les parents ont voté massivement pour
le maintien du rythme actuel : 4jours ½
Question des RPE : « est-il possible d'avoir le résultat du sondage sur les rythmes 
scolaires ? »
Le résultat a été transmis à chaque élève via le cahier de liaison.

Les horaires :
Suite au résultat du sondage, l'équipe enseignante souhaite modifier les horaires de 
l'école maternelle afin d'avoir un temps d'apprentissage complet le mercredi matin. Ce 
changement n'a pas d'impact sur les horaires des bus. Ce sujet a été vu en amont avec la 
mairie qui ne s'y oppose pas. 
Le conseil d'école entérine donc les horaires suivants :
lundi/mardi/mercredi/jeudi/vendredi : 9h – 12h
lundi/ mardi/jeudi/vendredi : 13h30 – 15h45
APC : une fois par semaine de 15h45 à 16h30

APPRENTISSAGES

Parcours éducation artistique: 
Projet musique : le projet avec l'intervention de Mme Lagarde, professeure au 
conservatoire de Niort a eu lieu tous les lundis au cours de la 2è période. Elle a travaillé 
les percussions, la découverte d'instruments, les chants
Réponse concernant la question des RPE : « qu'en est-il des intervenants extérieurs au vu
de la crise sanitaire ? »
Le protocole sanitaire permettait à Mme Lagarde d'intervenir car ses interventions se 
déroulaient dans une grande salle : la salle de motricité. Il n'y a pas d'autres intervenants 



extérieurs prévus pour le moment .
Les 5 classes sont inscrites pour visiter le conservatoire. En attente de réponse.
Les 5 classes sont inscrites au concert « kazi classik » qui aura lieu en mai à l'espace 
Tartalin à Aiffres.
Les 5 classes se sont inscrites au spectacle « sous la neige » proposé par le Moulin du 
Roc . 4 classes  (PS/MS, MS, MS/GS et GS) sur 5 ont été retenues. 

 Liaison GS / CP 
Question des RPE/ : « pour les élèves de grande section, une visite de l'école élémentaire
est-elle généralement prévue ? Et si oui sera-t-elle possible cette année malgré le 
contexte sanitaire ? »
Tout dépendra du protocole sanitaire. Pour l'instant, elle ne peut se faire. 

 Parcours sportifs:
Les rencontres sportives sont en suspens pour le moment du fait du contexte sanitaire

EQUIPEMENT ET TRAVAUX

Grâce à l'intervention de Mme Patarin, les netbooks sont de nouveau opérationnels.

Le projet « école numérique rurale » a été validé par l'éducation natinale. L'école 
maternelle va être dotée de tablettes. Les enseignantes seront formées à leur utilisation.

Une demande de remplacement de l'éclairage du couloir côté PS a été faite.

QUESTIONS DES PARENTS D'ELEVES

Avant de répondre aux questions, Mr Babeau tient à remercier l'ensemble du 
personnel pour son investissement.

 Qu’en est-il de la demande d’agrandissement de la cour  soulevée lors du 1er 
conseil d’école afin d’intégrer, entre autre, l’entrée de la salle de motricité ? La 
question devait être soumise au conseil municipal début Novembre 2020. 

La question a été soumise aux membres du conseil municipal, ils sont 
tous d’accord sur le fait que c’est une très bonne idée mais ce n’est pas 
prioritaire, le groupe scolaire est récent et il y a des travaux plus 
prioritaires. De plus, au moment de la restructuration du groupe scolaire, 
les parents avaient été consultés et n'avaient pas eu de demande à ce 
sujet.

 Qu’en est-il de la demande de matérialisation pour le passage piéton devant 
l’école ? La mairie devait s’emparer de cette question également 

La rue Léo Desaivre est une zone à 30km/h. Les piétons sont prioritaires 
ce qui ne nécessite pas une matérialisation de passages pour piétons. De 
plus, il existe déjà un passage piétons entre les écoles et le restaurant 
scolaire.

 Est-il possible d’envisager l’installation d’un abri (préau ou coursive) devant 
l’entrée de l’école élémentaire sur le coin pelouse afin que les élèves de 



maternelle et d’élémentaire puissent attendre à l’abri lorsqu’il pleut ? 

Même réponse que pour l’agrandissement de la cour ce n’est pas 
prioritaire, le groupe scolaire est récent et il y a des travaux plus 
prioritaires.  De plus, au moment de la restructuration du groupe scolaire, 
les parents avaient été consultés et n'avaient pas eu de demande à ce 
sujet.

  Qu'en est-il des intervenants extérieurs au vu de la crise sanitaire ? 

Voir réponse paragraphe « apprentissages »

  Est-il possible d’avoir le résultat du sondage sur les rythmes scolaires ? 

Le résultat a été transmis à chaque élève via le cahier de liaison

  Où en sont les démarches de la Mairie concernant l’alarme intrusion ? 

Voir réponse paragraphe « sécurité »

  Est-il prévu un bilan de semestre entre parents et enseignantes?  

Le bilan de semestre est en cours pour les GS et les MS, concernant les 
PS les parents doivent en faire la demande auprès de l’enseignante de leur
enfant. Un seul parent est autorisé, normalement le protocole sanitaire 
n’autorise pas du tout l’accès aux parents, il y a donc une exception pour 
ce bilan de semestre. Une solution par visioconférence n’est pas 
envisagée, l’équipe enseignante n’étant pas équipée pour.

  Du fait de la crise sanitaire, le temps de sport dans la salle de sport est annulé.
Ce temps en salle de motricité, est-il, quant à lui conservé ? 

Oui le temps en salle de motricité est conservé. Par contre, l'accès au 
gymnase est interdit.

9) Pour les élèves de grande section, une visite de l'école élémentaire est-elle 
généralement prévue ? Et si oui sera-t-elle possible cette année malgré le 
contexte sanitaire ?

    Voir réponse paragraphe apprentissages, liaison GS/CP

10/ Concernant les rythmes scolaires,  Merci d'avoir fait un sondage auprès des  
parents pour  le choix des rythmes scolaires.  En revanche,  si  la mairie  ne fait  
pas de proposition pour la gestion du mercredi matin, si la mairie ne propose pas 
par exemple le regroupement des APS sur le mercredi matin (puisqu'il n'y aurait  
plus d'APS de 15h45 à 16h30) en faisant intervenir des associations ou même les 
animatrices du périscolaire, ce qui ne changerait pas le  volume  horaire  de  ces  
dernières, comment faire un vrai sondage auprès des parents ? car l'analyse du 
sondage montre bien que l'économie est le premier choix des parents avant la  
fatigue ou même les apprentissages des enfants.
Pour faire un vrai sondage auprès des parents, j'aurais bien voulu que la mairie 
fasse une vraie proposition et que les parents puissent faire un choix éclairé.



Lors des réunions préparant le sondage, ce point d'organisation du mercredi 
matin n'a pas été abordé. A voir dans 3 ans.

          Les parents peuvent mettre en place des initiatives solidaires, associatives ou
citoyennes.


